
  

<s LA ESTRELLA 
SÁBADO 5 DE JULIO 2025 

  

Trabajadores de la salud deponen paro 
y el lunes retomarían sus funciones 
Medida obedece a un acercamiento con la alcaldía y la Corporación Municipal de Castro, el que sería refrendado el 
miércoles en reunión de concejo con una modificación presupuestaria que permitiría pagar bono pendiente. 
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esde las 20 horas de 
D:: los integrantes 

de la Asociación de 
Funcionarios de la Salud 
Municipal (Afusam) de Cas- 
tro que se encontraban en 
paro decidieron terminar 
con esta medida, como par- 
te de conversaciones que 
sostuvieron con sus em- 
pleadores. 

De esta forma, el lunes 
los trabajadores retomarán 
sus funciones con normali- 
dad, pero se mantendrán 
enalertaa lo que ocurra en 
reunión del concejo muni- 
cipal del miércoles 9 que 
debería votar una modifi- 
cación presupuestaria, con 
lo que se le cancelaría un 

    
se extendió a 
movilización de los 
funcionarios de la 
atención primaria. 

nal añadió que “económi- 
camente no hemos estado 

muy bien en la municipali- 
dad y hemos estado bus- 
candorecursos y hemos de- 
tectado que podemos estar 
en buen pie para poder 
cancelar dentro del mes de 
julio lo que corresponde al 
'DDU del mes de junio y ju- 
lio, y de ahí algunas otras 
cositas pendientes que se 
vienen arrastrando”. 

Elgueta mencionó que     HASTA LAS 20 HORAS DE AYER SE EXTENDIÓ LA PARALIZACIÓN EN LOS RECINTOS DE ATENCIÓN PRIMARIA CASTREÑOS. bono adeudado. “queremos arreglar eso en 
La movilización nace esta administración y que- 

porel no pago del Bonopor ción, la Afusam informó — ción precisó que “no obs- Eldocumento sostiene  Enestesentido, Baltazar remos que ellos trabajen 
Desempeño Difícil Urbano — que “tras las mesas de tra- — tante, los funcionarios dela — que “de no cumplirse lo — Elgueta (PS), alcalde castre- tranquilos en la labor que 
(DDU) en junio pasado, be-— bajosostenidas conlaalcal— Afusam se mantendrán en — acordado, seretomaránlas — ño,comentóque “paraque — realizan. Esto está relacio- 
neficio que inicialmente — díay la corporación muni- — estadodealerta, alaespera medidas depresión a partir elparo pudieratener unre- nado con una modifica- 
cancelaba el Ministerio de — cipal y, una vez presenta- de queel próximo miérco- — del jueves 10 de julio de — sultadofelizpara todos no- ción presupuestaria que va- 
Salud, pero que dejó de ha daslas posibles soluciones, — les, en sesión del concejo 2025, Agradecemos since-— sotros obedece a que he-  mosa someteral concejoel 
cerloenel2023, fechaenla — la asamblea ha decidido: municipal, seratifiquento-  ramente, la comprensión, — mos tenido conversaciones — día 9 y creo que el concejo 
que el municipio se com- — deponer el paro apartirde — daslas soluciones compro- el apoyo y la paciencia de — con la directiva de la Afu-— va a estar de acuerdo para 
prometió a asumir hasta el — hoy (ayer) viernes 4 dejulio metidas mediante los res- nuestros usuarios y de toda sam y conversando las co- poder sanear todas estas 
2025. de2025,alas20 horas”. pectivosoficios y resolucio-  lacomunidad durante esta — sas comoson”. cosas que tenemos al debe 

Através deuna declara Igualmente, la asocia- nes formales”. movilización”. Asimismo, eljefecomu- conla Afusam” 

Tres comunas fueron parte de la 
Escuela de Invierno de la Junaeb 
Niños de la comuna de Cas-  naeb) através del Fondo Co- de aprendizaje, que ellos Paraeldirectorregional 
tro, que durante dos sema: munidad Activa, permitió — después puedan desarrollar — de Junaeb, Victor Nail, las Es- 
nas participaron enla Escue-— que durante estas vacacio- — con el tiempo y compartir cuelas de Invierno deesteor- 
la Abierta de Invierno “Cas- — nes de invierno estudiantes — con otros niños, y queade-— ganismo, que este año han 
tro Muévete”, compartieron — de distintos establecimien- más lo pasen bien”. sido cuatro en la región -en 
con adultos mayores del toseducacionales participa Entrelasactividades de- Castro, Curaco de Vélez, 
Centro Diurno del Adulto — ranenexperiencias entrete- — sarrolladas hubo paseos re Quemchi y San Juan de la 
Mayor (Cediam)del munici nidasenunambiente prote- creativos y culturales, talle-— Costa,con una inversión to- 
pio, como parte delasactivi-— gido. res de fútbol y circuitos de- — tal de alrededor de $34 mi- 
dades organizadas para fo-— Synthia Herrera, coordi- portivos, oficios circenses, — llones de pesos», “represen- 
mentar hábitos saludables, — nadora del proyecto enlaco- — creación deobrasrecicladas, — tan instancias que fortale- 
identidad cultural, sentido muna, dijo quela iniciativa — alimentación saludable, n= cenel rol transformador de 
depertenenciay cuidadodel — fuetodo un desafío, “yaque — tación en el Centro Polide-— la educación pública, asegu- 
medio ambiente en nuestra condición deisla — portivo de Castro y visitas al — rando espacios protegidos y . 

El proyecto, ejecutado — y territorio complejo cuesta — cediam, donde los menores — significativos donde niñas, — CASTRO: MENORES COMPARTIERON CON ADULTOS MAYORES. 
porel consistorio y financia-— elaborar actividades que se- ayudaron alos adultos ma- — niños y adolescentes pue- 
do porla Junta Nacional de — anllamativasparalos niños,  yoresa plantar semillas en — den disfrutar de actividades — tiempolibrey crecerenam- — bienestar y desarrollo inte- 
Auxilio Escolar y Becas (Ju-— que dejen una experiencia — elinvernaderodehortalizas. — de calidad, enriquecer su — bientes que promueven su — gral”, dijoel personero. 0 
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    $478.175
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